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Programa de reflorestamento 
traz resultados em Quatis

Alunos de VR participam de 
torneio de robótica 

Incentivo municipal

Contribuição do Sesi

Novas obras em Resende

Lançamento de livro em BM

O programa “Replantan-
do Vidas” segue traba-
lhando na recuperação 
de áreas ambientais no 
município de Quatis - 
em uma parceria entre a 
Prefeitura, a Companhia 
Estadual de Águas e Es-
gotos do Rio de Janeiro, e 
com apoio da Academia 
Pérolas Negras. O objeti-
vo do programa é garan-

tir a restauração florestal 
de nascentes e margens 
de rios. Recentemente, 
foi garantido o plantio de 
mais de 3 mil mudas de 
espécies nativas da Mata 
Atlântica, totalizando 
3.367 mudas plantadas. 
Novos estudos já estão 
sendo realizados para es-
colher novas áreas de re-
florestamento na cidade.

Um grupo de alunos da 
Escola Municipal Walmir 
de Freitas Monteiro, de 
Volta Redonda, irá parti-
cipar da etapa regional 
do FLL (First Lego League 
Challenge) – considerado 
o maior torneio de robó-
tica entre estudantes do 
mundo. Dez integrantes 
da equipe de competi-

ções da escola, ‘Tecno-
bots’, representarão a ci-
dade no torneio, marcado 
para 4 e 5 de dezembro no 
Rio de Janeiro. O treina-
mento para desenvolver 
o projeto de inovação e o 
robô acontecerá durante 
a semana, tanto na unida-
de de ensino quanto no 
Sesi de Volta Redonda.

A iniciativa com os alunos 
está inserida no Robótica 
Volta Redonda - progra-
ma de robótica do muni-
cípio. A participação tam-
bém será viabilizada pela 
parceria com o sistema 
Firjan/Sesi, que fez a do-

ação de um tapete utili-
zado para a competição. 
Tal tapete é essencial em 
competições de robótica, 
pois cada um deles apre-
senta missões específicas 
que os robôs precisam 
completar.

A Escola Municipal Wal-
mir de Freitas Monteiro 
foi agraciada com a do-
ação do Sesi por ter de-
senvolvido um trabalho 
relativo ao torneio First 
Lego League (FLL) ao 

longo do ano letivo – que 
inclui uma parceria com 
o Instituto Positivo, que 
investiu R$ 40 mil em 
materiais para ampliar o 
projeto pedagógico de 
robótica.

A Prefeitura de Resende 
iniciou as obras de recu-
peração do deck do bairro 
Campos Elíseos, próximo 
a Ponte Velha. O cronogra-
ma de serviços contempla 
a reforma completa do 

deck com a troca de toda 
a estrutura do espaço, que 
inclui madeiramento e a 
troca do guarda corpo. A 
previsão é que as obras 
sejam concluídas dentro 
do prazo de 15 dias.

A Fundação Cultura de 
Barra Mansa vai apoiar 
o lançamento do livro 
‘Migração Italiana e Me-
mórias de Mulheres’, 
que tem como autora a 
professora Syrléa Mar-
ques Pereira, neste sá-
bado (19), na Biblioteca 
Municipal. A escritora 
é doutora em História 
pela Universidade Fede-
ral Fluminense (UFF) e 
pesquisadora da imigra-

ção italiana da região da 
Toscana para os estados 
do Rio de Janeiro e Mi-
nas Gerais. A obra relata 
o trabalho desenvolvido 
pelas mulheres que, du-
rante encontros familia-
res, exibem as fotogra-
fias e pequenos objetos 
pessoais colecionados e 
narram histórias falan-
do do deslocamento de 
seus antepassados que 
vieram para o Brasil.

Divulgação PMQ

Divulgação PMVR

Mais de três mil mudas já foram plantadas na cidade

Sesi entregou um tapete a equipe em reunião na Prefeitura

Na semana em que é ce-
lebrado o Dia da Crianças, 
a Unimed Volta Redonda se 
encheu de sorrisos, alegria 
e abraços. A Cooperativa 
preparou uma série de ações 
especiais para as crianças in-
ternadas em seu Hospital, as 
atendidas no serviço de Saúde 
Domiciliar e para as crianças 
da TEAma - Unidade Trans-
torno do Espectro Autista.

Um grupo de colaborado-
res se transformou em perso-
nagens icônicos da Turma do 
Chaves e visitou as crianças 
internadas no Hospital Uni-
med em Volta Redonda, pro-
porcionando momentos de 
descontração, sorrisos e lem-
branças.

Hospital 
celebra o dia 
das Crianças

Duas mulheres integram 
bancada de Volta Redonda
Carla Duarte e Gisele Klinger prometem tirar projetos do papel

Por lanna Silveira e 

Thomás de Paula

Após quatro anos sem pre-
sença feminina na Câmara Mu-
nicipal de Volta Redonda, Carla 
Duarte (PSD) e Gisele Klinger 
(PSB) foram eleitas. Carla, com 
2.668 votos, figura entre os dez 
candidatos mais votados nas 
eleições deste ano. Ja Gisele teve 
1.493 votos.

Carla iniciou sua trajetória 
política na Secretaria Municipal 
de Assistência Social, após ser 
convidada para comandar a pas-
ta pelo prefeito Antonio Fran-
cisco Neto, em 2022. O cargo 
serviu como incentivo para que 
ela atuasse mais diretamente nas 
comunidades da cidade. “Traba-
lhar no governo durante todos 
esses anos foi uma grande escola”, 
enfatiza. 

Carla explica ainda que a 
sua maior motivação para tentar 
uma vaga no Legislativo foi a 
baixa quantidade de vereadoras 
mulheres na política e a necessi-
dade de se eleger uma pessoa que 
priorize os direitos da população 
em situação de vulnerabilidade - 
papel que ela pretende cumprir 
nos próximos quatro anos.

- O trabalho no Legislativo 
ainda é novo para mim e tenho 
muito a aprender. Mas vou levar 
a minha bagagem de fazer uma 
boa atuação, de trabalhar com 
honestidade, competência e res-
peito com o dinheiro público, 
com gabinete aberto sempre e 
buscando o melhor para a po-
pulação; principalmente para os 
mais carentes e menos favoreci-
dos - declara.

A partir de 2025, Carla pre-
tende implementar um gabine-
te itinerante – nomeado como 
‘gabinete rosa’ - para aumentar 
o diálogo com a população. A 
candidata também promete le-
var as demandas dos moradores 
ao Executivo, promovendo um 
mandato participativo com a co-
munidade. “Quero criar leis im-
pactantes e buscar muitas coisas 
boas para o nosso município. Es-
tou montando uma equipe mui-
to competente - já temos muitos 
projetos em mente e estamos 
ansiosos para começar a traba-
lhar logo. Vamos fazer história”, 
acrescenta.

Presença feminina 
Carla aposta que conquistou 

a preferência dos eleitores justa-
mente pela ausência de figuras fe-
mininas na política, dizendo es-
perar que sua vitória, junto com 
a de Gisele, inspire outras mulhe-
res a se engajar politicamente.

- A nossa Câmara tem 21 
vereadores e somente 2 são 

mulheres. É pouco demais! A 
mulher precisa ocupar todos os 
espaços. Nós temos um olhar 
diferenciado, capacidade de 
gestão, carinho com as pessoas 
e trabalhamos muito. Nós so-
mos a maioria populacional e 
esses espaços de decisões, como 
a Câmara Municipal, nos cabe 
sim - enfatiza.

Com a intenção de fazer com 
que as mulheres voltem a se sentir 
contempladas pela Câmara, ela 
promete propor novas políticas 
públicas que promovam o avan-
ço dos direitos femininos, garan-
tindo também a fiscalização do 
cumprimento dessas medidas. 

Outro futuro projeto de sua 
gestão será a criação da Procura-
doria da Mulher no Legislativo, 
que, segundo Carla, será apre-
sentado a Gisele Klinger com a 
intenção de convidá-la para ser 
coautora da iniciativa.

Parcerias e 
esclarecimentos

A campanha de Carla rece-
beu o apoio do prefeito Neto, do 
deputado estadual Munir Neto, 
da deputada federal Laura Car-
neiro e dos servidores da SMAS. 
A candidata reforça que a parce-
ria com Neto e Munir é antiga, 
tendo sido formada durante seu 
período como secretária de Ação 
Social, e que ambos foram funda-
mentais para seu desenvolvimen-
to na política. “Acreditaram mui-
to em mim e no meu potencial”, 
apontou. 

Sobre a especulação de um 
possível retorno de Carla para 
a SMAS, a candidata reforça 
que direcionará totalmente o 
foco para o trabalho na Câ-
mara Municipal nos próximos 
meses. 

Gisele Klinger,  
perto da população

A vereadora eleita em 2024 
Gisele acredita que seu suces-
so nas urnas é reflexo de sua 
proximidade com a população. 
“Nós tivemos voto em todos 
os bairros da cidade. Isso só foi 
possível graças ao empenho da 
nossa equipe e ao apoio do de-
putado Jari Roberto Paiva.”

Gisele revelou que sua ins-
piração para ingressar na polí-
tica veio de sua família: “Cres-
ci vendo meus pais atuarem 
na política desde muito nova 
e isso me inspirou. Sempre 
tive gosto e ingressei nos mo-
vimentos estudantis em mea-
dos dos anos 90”, disse Gisele. 
Além disso, sua experiência 
como assessora do ex-vereador 
Carlos Roberto Paiva e seu tra-
balho ao lado do deputado Jari 
de Oliveira foram fundamen-
tais para moldar sua visão de 
política: “Aprendi que dá para 
fazer uma política com “P” 
maiúsculo, voltada para me-
lhorar a vida do povo, e depois 
aprendi que junto do povo a 
chance de acertar é maior.”

Ao refletir sobre sua tra-
jetória, Gisele destacou a im-
portância dos movimentos 
estudantis e do aprendizado 
prático para que entendesse a 
necessidade de se posicionar 
e lutar por melhorias para a 
população. A experiência ad-
quirida ao acompanhar as fis-
calizações e ações do deputado 
Jari, segundo ela, foi crucial 
para sua formação e para pre-
parar-se para os desafios do 
mandato.

A representatividade fe-
minina na Câmara Municipal 
também é uma das questões 

centrais para Gisele. “Feliz-
mente a partir do ano que vem 
nós teremos duas parlamenta-
res: a Carla Duarte e eu. Ain-
da é uma participação muito 
tímida tendo em vista que 
tivemos tantas mulheres con-
correndo e somos 54% dos 
eleitores”, observa, afirmando, 
assim como Carla, que espera 
que o número de mulheres em 
cargos eletivos cresça nas pró-
ximas eleições.

Sobre o avanço da inclu-
são de minorias na política 
de Volta Redonda, Gisele 
reconhece que, embora haja 
progresso, ele ainda é lento e 
precisa crescer.

Questionada sobre suas 
prioridades para o mandato, 
Gisele afirmou que seu foco 
será a melhora na qualidade 
de vida da população, especial-
mente dos mais necessitados. 
Entre suas propostas estão o 
fortalecimento do transporte 
público, o combate à poluição, 
a ampliação das creches em 
tempo integral e a melhoria 
na rede de saúde. Além disso, 
ela destacou a importância de 
manter uma atuação indepen-
dente em relação ao Executivo, 
votando sempre em benefício 
da população. 

Gisele também ressaltou o 
papel da participação popular 
em seu mandato, anuncian-
do o projeto ‘Vereadora no 
seu Bairro’, inspirado em uma 
iniciativa do deputado Jari 
quando atuava como vereador. 
“Nosso mandato será pautado 
na participação popular. Que-
remos estar próximos da popu-
lação, ouvindo as demandas e 
trabalhando em prol de quem 
mais precisa”, concluiu. 

Divulgação

Vereadora Carla Duarte descarta voltar 

para a Smac e diz que cumprirá o mandato

Reprodução/Redes sociais

Gisele Klinger quer focar mandato na 

representatividade e qualidade de vida

Por Redação

O deputado estadual 
Munir Neto anunciou nesta 
segunda-feira (14) em suas 
redes sociais que Volta Re-
donda receberá mais uma 
base de atuação da Ope-
ração Segurança Presente 
no bairro Aterrado e mais 
dois veículos para reforço, 
em parceria com o Gover-
no de Estado. Na cidade, já 
existem outras bases na Vila 
Santa Cecília, na Rodoviá-
ria São Francisco Torres e 
na Avenida Amaral Peixo-
to, no Centro. A notícia foi 
dada ao lado do Secretário 
de Ordem Pública de Vol-
ta Redonda, Coronel Luiz 

Henrique Barbosa, e o ma-
jor José Eduardo Martins 
Silvério, que coordena o 
projeto.

Além da unidade no bair-
ro Aterrado, que ficará loca-
lizada na Praça Sávio Gama 
em frente o Palácio 17 de Ju-
lho, o deputado afirmou que 
há um planejamento para 
trazer outra base da “Segu-
rança Presente” para o bairro 
Retiro até 2025.

O projeto, segundo Mu-
nir, já fechou o primeiro se-
mestre do ano com queda de 
pelo menos 50% nos índices 
criminais de Volta Redon-
da, além de, em 2023, obter 
o recorde de menor índice 
de roubos de rua e furtos 

de veículos das últimas duas 
décadas.

No vídeo, Munir apro-
veitou para agradecer a par-
ceria das forças da Ordem 
Pública, Guarda Munici-
pal, Polícia Militar, Civil e 
Federal. “Nossas forças de 
segurança que, juntas, estão 
fazendo de Volta Redonda 
uma das cidades mais segu-
ras de todo Estado”, disse.

- É um projeto que tem 
trazido um excelente resul-
tado para a segurança pú-
blica de Volta Redonda e 
não tenho dúvida nenhuma, 
que os resultados irão trazer 
mais qualidade de vida para 
população - destacou o Co-
ronel Luiz Henrique.

‘Segurança Presente’ é 
ampliado em V.Redonda
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